

Vendredi 8 septembre
2023

22^e édition de la Semaine européenne de la mobilité du 11 au 16 septembre

semaine européenne de la mobilité



La 22^e édition de la semaine européenne de la mobilité aura lieu du 11 au 16 septembre. Cette année encore, Quimper Bretagne Occidentale, son réseau de transports QUB et les acteurs de la mobilité sur le territoire saisissent l'opportunité pour promouvoir des solutions de mobilité plus propres et plus respectueuses de l'environnement.

Le titre journée à 1,50 € sur le réseau de bus

Durant toute la semaine de la mobilité, le titre journée sera proposé au prix de 1,50€ au lieu de 4€. Il sera disponible en vente auprès du conducteur.

Ce titre permettra de voyager en illimité sur l'ensemble du réseau QUB toute une journée.

Pour favoriser les déplacements, Quimper Bretagne Occidentale propose également, toute l'année, la **gratuité** sur le réseau QUB pour :

- Tous les weekends pour tous,
- Les enfants de moins de six ans,
- Les déplacements toute l'année sur la navette électrique QUB City.



Le village des mobilités sur la place Saint-Corentin – Samedi 16 septembre

De 10h à 17h, les habitants sont invités à venir tester et découvrir de nouveaux modes de déplacement, place Saint-Corentin.

Au programme :

- Ville de Quimper : présentation du projet du réaménagement des quais de l'Odet
 - [Plus d'informations sur le projet](#)
- Tout savoir sur le réseau de transport de l'Agglomération et tester les véloQUB (électriques, cargo, etc.) avec la QUB
- Bourse aux vélos, marquage bicycode, initiation à la réparation... avec l'association Kernavélo :
- Initiation à l'utilisation de matériel type vélo pousseur, trottinettes adaptées aux usagers en fauteuil roulant avec Miaggio.
- Présentation des offres de la SNCF et de BreizhGo sur le territoire.
- Tests de vélos avec des vélocistes

A noter : la QUB organise tout au long du mois de septembre des animations, à la rencontre des usagers dans différents lieux quimpérois (Gare SNCF, commerces, entreprises...)



Ouverture officielle de la « Maison du vélo – Ti ar velo »

Deux associations quimpéroises, Kernavélo et le Club des cyclo-randonneurs de Quimper Cornouaille, occupent depuis cet été les anciens locaux de l'office de tourisme, situé place de la Résistance, mis à disposition par la Ville.

Nommé « Maison du vélo – Ti ar velo », cet espace accueillera notamment des ateliers participatifs de réparation de vélo, des opérations de vente de vélo d'occasions ou encore des réunions des deux associations.

La « Maison du vélo – Ti ar velo » sera inaugurée le vendredi 15 septembre à 18h. Elle sera ensuite ouverte le mercredi et le samedi de 9h à 12h30.

A noter : l'accueil des autocaristes est maintenu dans le bâtiment.